

みやざきだい

3月



令和7年2月20日

年度末の節目です！

校長 森島 美子

2月の初めは、数年ぶりの寒波到来とのことで、正門横の水場に子どもたちが集まっているなあとのぞいてみると、水場にたまっていた水や地面がカチコチに凍っている様子に感嘆の声を挙げていました。24節気で見ると、18日が「雨水」（陽気がよくなり、雪や氷が溶けて水になり、雪が雨に変わる）でした。そろそろ、春の兆しを肌で感じる日も出てくるかもしれませんね。

いよいよ3月を迎えます。今年度も残り1ヶ月となりました。2月6日には、入学説明会を行いました。新しく1年生が入学してくる出会いとその前に別れの春がやってきます。特に6年生にとっては小学校生活最後の月になります。21日の卒業式まで、6年間の思い出をまとめ、下級生へのバトンタッチ、中学校への心の準備をする時期です。

6年生のみならず、どの学年もまとめのひと月です。今年度の成長を確認し、自信をもって次の学年へ進んで欲しいと思います。また、3月4日には、「6年生を送る会」が予定されています。きっと各学年が様々な工夫を凝らしてお祝いと感謝の気持ちを6年生に伝えてくれることと思います。私も初めて参加する会なので、楽しみにしています。

2月末日の27日・28日には今年度最後の授業参観・期末懇談、学校報告会を予定しております。その報告会でもお知らせいたしますが、本校では、各学年内、教科によって交換授業を行い、担任だけでなく、かかわる教職員の多くの目で子どもたちの様子を見ることにより、一人ひとりのもつ力をできるだけ発揮できるように努めて参りました。2月の学校運営協議会では、委員の皆さまに今年度の学校評価アンケートの結果を含め、教育活動の報告を先に行いました。代替わりをした5年生の運営委員の児童からは、児童会での取組について報告があり、委員の方からの質問にもその場で応える立派な姿に頼もしさと成長を感じました。推進委員の方々からのご意見も参考に、次年度の教育活動に生かしてまいります。

また、1月末に、50周年実行委員会から宮崎台の子どもたちに一輪車、15台を記念としていただきました。今までの一輪車がかなり古くなっていたため、子どもたちは大喜びです。寒さに負けず、アサガオ広場（1年生昇降口前）で一輪車に挑戦したり乗って遊んだりしている姿があります。ありがとうございます。

では、締めくくりのこのひと月。学習のまとめ、生活のまとめ、新年度に向けた心の準備等、充実した一か月にしたいと考えております。皆様のかかわらないご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

お知らせ

来年度の電話対応についてです。現在は、8時から17時30分までとなっておりますが、4月より8時から17時までになります。ご理解ご協力をお願いします。